



学校だより

令和4年 6月 8日
第5号
四日市市立小山田小学校

☆「ピンクシャツ運動」5月23日(月)～6月3日(金)

6年生と児童会役員が中心となり、ピンクシャツ運動に取り組みました。ピンクシャツ運動とは、2007年に、カナダで誕生した「いじめ反対運動」です。その後、ピンク色の小物を身に着けることで、「ちがいによるいじめをなくしていこう」とする意思表示行動をするものとなりました。

本校では、児童会の活動、また6年生の総合的な学習の時間での取組としました。校内をピンクの色紙で飾りつけ、休み時間に6年生と5年生そして4年生の児童会役員が、児童玄関付近で、この取組に賛同した人に、附箋にいじめ反対のメッセージを書いてくれるよう働きかけます。書いてくれた人の名札にピンクのシール(いじめをなくすなかまのしるし)を貼る活動を行いました。たくさんの児童が参加し「いじめ反対」の思いを表してくれました。いじめについて考えていくきっかけとし、各学級でのいじめ防止の取組につなげていきます。



☆サツマイモの苗植えが完了しました

学校東側の畑にサツマイモの苗を植えました。コミュニティスクール委員の須藤さんにもお世話になりました。秋の収穫が楽しみです。



☆5月27日(金)学び舎音楽会「ピアチェーレ弦楽四重奏」



1～3年生と4～6年生の2部制で、体育館で音楽鑑賞会を行いました。「ビバルディの『四季』」、「となりのトトロ」、「眠れる森の美女」などの曲が演奏されました。ビオラ、バイオリンなど楽器の紹介もあり、その音色を楽しみました。

☆5月31日(水) 5・6年生 プール掃除をがんばりました

今年度も新型コロナウイルス感染防止対策をして水泳授業を実施してまいります。5・6年生がプール掃除をしてくれました。水をぬいたプールの底やプールサイドをブラシでこります。さすが高学年、集中して作業し、みるみるうちに泥汚れを落してくれました。この日は、PTA体育厚生部・本部役員の方々にも協力いただきました。お世話になりありがとうございました。来週6月14日(火)が、いよいよプール開きです。水泳の授業日には、水着の準備や健康観察(水泳許可の場合は、保護者のサインか押印を)など、保護者の方々にたいへんお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。



☆6月3日(金) 6年社会見学(法隆寺・東大寺へ)



晴天に恵まれた1日となりました。バスの中では新型コロナウイルス感染症防止のため、レクリエーションなどは行わず、ガイドさんの話を聞いて過ごしました。気温も上がりってきたため、こまめに水分補給をしながら見学しました。様々な場所で、ガイドさんの説明を聞きながら、懸命にメモをとっていた6年生です。中には、ガイドさんにすすんで質問する姿もみられました。特に、東大寺の大仏のスケールの大きさに驚いている子が多く、本物を見るよさだと感じました。学校で見学したことをふりかえり、さらに学びを深めていってほしいです。⇒小山田小学校HPもご覧下さい。